

Zur satzungsmäßigen jährlichen Hauptversammlung trafen sich die Vereinszugehörigen des Motorsportclubs Klein-Krotzenburg am Sonntag, den 19. Februar im Clubheim am Klein-Krotzenburger Fasanengarten. Nach Eröffnung der Versammlung und Begrüßung der Versammlungsteilnehmer, insbesondere der anwesenden Ehrenmitglieder Claus Hartnagel und Hans Perschner, durch Vereinschef Jürgen Gehre, erhoben sich die Anwesenden zu Ehren des im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitgliedes Arnold Tschischka für eine Schweigeminute von ihren Plätzen. Im Anschluss stand die Ehrung langjähriger Mitglieder auf der Tagesordnung die von Jürgen Gehre durchgeführt wurde. Für 10 Jahre Vereinstreue wurden Alexander Georges, Thomas Gündling, Michael Schnabel, Thomas Schnabel, Mario Schrauder, Christian Schüßler, Max Schüßler, Jürgen Weih, Kathrin Klein, Justin Gehre, Hellmuth Pleier und Uma Schmalkalt geehrt. Bereits seit 25 Jahren gehören Bettina Neumann, Michael Callies und Uwe Murmann dem Verein an und Heinz Zabolitzki, Bernhard Bessel, Helmut Ernst und Günther Süßmann können gar auf 40 Jahre MSC-Zugehörigkeit zurückblicken. Im Anschluss übernahm Ron Süßmann die Ehrung und verlieh Vereinschef Jürgen Gehre die Ehrennadel für 40 Jahre Mitgliedschaft. Nach Genehmigung der Tagesordnung durch die Versammlungsteilnehmer eröffnete Jürgen Gehre die Reihe der Berichte.



Nach den ausführlichen Berichten des Zweiten Vorsitzenden, Sport- und des Jugendwartes legte Schatzmeisterin Christine Schüssler ihren Kassenbericht vor. Im Anschluss erhielten die Kassenrevisoren Pia

Kaffenberger und Dieter Buchhold das Wort. Sie lobten die saubere und tadellose Kassenführung. Pia Kaffenberger beantragte die Entlastung des gesamten Vorstandes, die dann auch einstimmig von der Versammlung erteilt wurde. Für die Neuwahl eines Vereinsvorsitzenden fungierte Hellmuth Pleier als Versammlungsleiter. Jürgen Gehre wurde als einziger Kandidat für dieses Amt vorgeschlagen und auch einstimmig wiedergewählt. Das Amt des Zweiten Vorsitzenden wird von Christian Schüssler übernommen. Zur Verstärkung des Wirtschaftsausschusses wurde Michael Lehmann hinzu gewählt sowie Max Schüßler zum Zweiten Jugendwart berufen. Liane Büttner übernimmt ab sofort das Amt des Zweiten Pressewarts. Bei der Vergabe der weiteren Ämter ergaben sich zum Vorjahr keine wesentlichen personellen Änderungen. Danach sieht der neue Vorstand des MSC Klein-Krotzenburg wie folgt aus: Erster Vorsitzender Jürgen Gehre, Zweiter Vorsitzender Christian Schüßler, Schatzmeisterin Christine Schüssler, Erster Schriftführer Oliver Schmidt, Zweite Schriftführerin Kati Schmidt, Sportleiter Fabian Müller, Erster Jugendleiter Thomas Bergmann, Zweiter Jugendleiter Max Schüssler, Erster Pressewart Manuel Hielscher, Zweiter Pressewart Liane Büttner, Wirtschaftsausschuss Elke Tegel, Jackie Süßmann, Isidoro Buscema, und Michael Lehmann, Kassenrevisoren Dieter Buchhold und Hellmuth Pleier.